



LAS DECISIONES FUERON ADOPTADAS AYER POR EL CORE.

CORE aprobó proyecto ABIS y aplazó el de cámaras con IA

El Consejo Regional (CORE) de Antofagasta aprobó ayer por unanimidad un proyecto de la PDI, para contar con tecnología biométrica en la zona. La presentación del plan para el Sistema Automatizado de Identificación Biométrica (ABIS), que supera los mil 400 millones de pesos y es pionero en Latinoamérica, fue realizada por un equipo experto de la Subdirección de Inteligencia, Crimen Organizado y Seguridad Migratoria

y del Laboratorio de Criminalística Central. El objetivo, dijo el jefe de la Prefectura Provincial de Antofagasta, prefecto Juan Orellana Campos, agregando que "es un tremendo avance que permite identificar iris, huella, foto e incluso voz, lo que deriva también en otorgar mayor seguridad a la ciudadanía". Por otro lado, pese a que estaba en tabla, un proyecto de cámaras trabajado por la Delegación Presi-

dencial en conjunto a Carabineros, la Comisión de Seguridad del CORE solicitar más antecedentes y plantear nuevos reparos a la presentación de la iniciativa, impidiendo su aprobación. "Los consejeros plantearon dudas ahora en el pleno, dudas que no se habían planteado en la comisión y en ese sentido nos genera un cierto retraso, yo espero que esas dudas no se refieran a tratar de modificar el proyecto o no se refieran a tratar

de modificar el presupuesto, porque si no significaría tener que reevaluarlo y la verdad es que ya hemos estado un año trabajando para poder tener este proyecto para llegar a tiempo", indicó el gobernador regional, Ricardo Díaz. Según explicó, "es un proyecto de cámaras de alta resolución, no son las cámaras que se ponen en los barrios. Son cámaras distintas, que tienen una capacidad mucho mayor, que están asociadas a inteligencia artificial que permiten la identificación facial, que permiten también la identificación de patentes".